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第３６３回例会　９月１４日（火）AM7:30～8:30 オークラホテル４Ｆ　平安の間
■司会：鈴木孝尚　■点鐘：坂井光蔵　■ロータリーソング：夢のみずうみ
■ゲスト：交換学生セシル

舘　雄二さん

会長挨拶 幹事報告

委員会報告

スマイル

2010-11

８月より交換留学生のセシルさんを受け入れて頂いており

ます仲秋さんを始めホストファミリーを引き受けて下さいま

した皆様ありがとうございます。今日の例会にはセシルさ

んが見えております。又、中田島清掃への参加ありがとう

ございました。私も参加しましたが、何事もなく無事に終了

致しました。

8/31の例会は、欠席をしましたが、仕事で中国に電気自

動車を視察してきました。場所は、チンタオより600Km内陸

に入ったサイケンという場所です。農業用トラクターやト

ラックを作っている会社で１台日本円で１３万円で販売さ

れています。F・R・Pで出来ておりNHKで紹介されました。

数年以内には、めまぐるしい発展をし、電気自動車の会社

はたくさん出来てくると思われます。

■八田峰夫；８/２０（金）にオークラホテル

２F・桃花林にて昭和２７年生まれの同期

会を開催。今回より小田木さんも加わり、

総勢１０名中９名の出席で大盛況でした。

会の名前も「卯辰巳会（うだつみ会）」と決

まり、より拡大を目指し末長く友情を深め

パワー浜松RCの活動に貢献出来ればと

思います。宜しくお願いします。

■加藤ひとみさん；坂井会長のお誘いを

頂き、現在通われている茶道教室の見学

に行きました。単に見学のつもりでしたが、

坂井会長にお茶を点てて頂きました。普

段見る事の無い神妙な坂井会長が大変

印象的でした。

１．本年度、浜松市で開催されます第２６２０地区大会は、

第６&第７分区のクラブは全員登録です。１１月１４日(日）

グランドホテル浜松ですので、予定に入れて下さい。

２．本日の配布物；ロータリーの友、ガバナー月信

ご確認下さい、是非ご一読下さい。

3．本日、例会終了後 8：40～役員会が４３F・事務局で

開催されます。関係者の方はご出席下さい。

交換学生のセシルさん

■ゴルフ同好会・知久武；ゴルフコンペ

の案内とお誘い

①３RC（浜松中&浜松ﾊｰﾓﾆｰ&ﾊﾟﾜｰ浜

松）合同コンペ

日時；９月１９日(日)10：42ｽﾀｰﾄ

場所；レイク浜松GC

②第109回浜松８RC親善ゴルフ大会

日時；１０月１０日(日)9：03ｽﾀｰﾄ

場所；浜名湖カントリークラブ
出席

報告

86名中65名75.58%

前々回修正出席率

ハッピーバースデイ
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第2回十周年記念事業検討パネルディスカッション
「朝から生ロータリー　激論‼　どうする記念事業」
　　　　　　　　　　　　　コーディネーター　西村伸一さん
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議事卓話

司会： 諸星圭吾・末広さくら

パネラー： 有川京司郎・長谷川博久・高木一浩・坂井光蔵・小澤邦比呂

西村：「次回の理事会に、協議事項として、具体的案を上程する時期になっています。前回に話がでた、

「パワーらしさ」をふまえて、パワーらしい記念事業とはどのような事業なのかを具体的な事業をも含ん

でお話いただきたい。」

小澤：「一般的には、企業の周年記念事業は、皆に感謝し、次へのステップとしての事業。個々がどの

ような社会貢献ができるかを考えることで、それにより全体の事業が決まる。」

有川：「外向きにやる事業ではなく、視点を変えて「１年間で１００人増強」。全員参加できるし、考えると

ワクワクする。そんな企画をしたクラブは他にはないだろうし、パワーらしい発想だと思う。」

長谷川：「行動力と実践力(頭で考えるよりまず行動)がパワーらしさ。具体案は今ないけれど、決まった

ことは皆でやっていこう。」

高木：「朝、週に一度全員一斉に自分の会社の周りの清掃を清掃する、盲導犬育成の援助など。基本

は全員参加できる事業。」

安藤孝史さん：「ロータリーの４つの原則をふまえて考えてほしい。原田前会長の意見を聞きたい。」

原田道子さん：「以前、１年で２３人増強した経緯を、発表したことがあり、その時反響が大きかった。今

回の有川案に賛成。」

坂井：「人と違ったことをやろうというのがボクの基本。また、個々の参加意識を高めたいので全員参加

型のもの。予算と時間の制約がある。」

西村：「検討会議に意見を寄せてほしい。」

＜総括＞

有川：２回のパネルディスカッションを終え、内容はともかくとしてメンバーの皆さまに１０周年に記念事

業を行うという意識を頭の片隅には入れていただいたのかなと思います。「パワーらしく」・・・・難問です。


